

【自主】自ら進んで学ぶ生徒【寛容】明朗で思いやりのある生徒【挑戦】健康でたくましい生徒  
 ~夢の実現~ 〈重点目標〉 目標に向かって、学びを活かし自己表現できる生徒

# 原町三中だより



平成27年12月22日(火)第19号

発行責任者: 校長 荒木 幸子

TEL 22-3802

実り多き79日 2学期無事終了 ご協力ありがとうございました

79日間の第二学期をお陰様で無事に終わることができました。ご協力・ご支援本当にありがとうございました。

二学期を振り返ってみますと、全ての面で子どもたちはよく頑張ったと思います。英語弁論大会、駅伝大会、新人大会、体験学習、とたくさんの行事がありました。その中で特筆すべきことはバドミントン部と男子駅伝部の活躍です。バドミントン部は相双大会男女そろっての優勝、佐々木さん、内藤さんの東北大会出場はまさしく快挙です。12月26日から弘前市で行われるの東北大会でも活躍を祈ります。男子駅伝部は念願の県大会出場を果たしました。文化関係では少年の主張で島さんが県大会で優良賞を獲得し、アンサンブルコンテストのサクソフオーン4重奏が久々の金賞で1月16日いわきで行われる県大会に出場します。

また、今年の燦稜祭は、前半の合唱、総合学習の発表等はしっかりと表現や発信ができ、後半は皆さんを十分に楽しませるなどメリハリのある発表を行うことができました。保護者の皆様の食堂も大変美味しく大好評でした。工夫を凝らしたメニューと笑顔があふれた芋煮会、学級が一つにまとまった球技大会は本当に楽しそうでした。

11月には広報学年委員会との共催で獣医師の坂本先生の講演があり、命について真剣に感じ取り、自分の考えを表現しました。生徒が書いたノートや感想は優しい言葉にあふれていました。感謝のこぼれや思いやりのこぼれが素直に書かれていました。読んでいて胸が熱くなりました。原町三中生は、美しい心を持った、誇れる生徒たちだと改めて思いました。

冬休みは、家族でふれあいの時間を多くとっていただき、お雑煮を食べながら平成28年の目標を話してみたいかがでしょう。どうぞ、事故や事件に遭わず、病気もせず、充実の冬休みとなりますようご指導を宜しく願います。保護者の皆様にとって来年がすばらしい年になることを祈っております。

## 第2学期総括

第1学年主任から	第2学年主任から	第3学年主任から
毎朝7時55分までには全 員が登校、着席して読書に取 り組む姿はとても素晴らしい と思います。また、燦稜祭で は全員で総合の劇を作り上げ、 上手に発表することができま した。全員協力して物事に取 り組めるところが1年生の長 校です。あとは学習です。学 校での学習はもちろん、家庭 での復習、予習が習慣となる よう、自主学習の取り組みに 力を入れてほしいと思います。	全体的に落ち着いて過ご せた2学期でした。職場体 験では一人一人が目標を持 ち実りある活動となりました。 また、部活動では練習 の成果を発揮し良い結果に 結びつきました。学習面 は自主学習の内容の充実を めざし、全体で取り組んで いるところです。平成 28年は最高学年になる年 です。今後も夢の実現に向 けて生徒と教師が力を合わ せて頑張ってください。	2学期は大学・専門学校訪問、 福祉体験学習により、自分の将来、 社会のあり方について考えまし た。また、介護の大切さを知り、 将来積極的に関わろうという意欲 を見せる生徒もいました。9年間 の義務教育の終盤を一つの節目と とらえ、これからの3ヶ月、入試 合格のためにも、自分の将来のた めにも、普段の生活を見直し、身 につけるべきものを身につけ、よ りよい自分を作り上げ、アピール できる人になるよう努力してほし いと願っています。



1月16日(土)は第2回PTA廃品回収です。

年末・年始 廃品回収提供物資を確保いただくようご協力をお願いします。

1日(金)	元日	16日(土)	第2回PTA廃品回収
8日(金)	3学期始業式(給食有り)	18日(月)	3年学年末テスト(~19日)
11日(月)	成人の日	19日(火)	放射線被曝検査2年
12日(火)	身体測定1年 3年実力テスト、1、2年課題テスト	21日(木)	学力実態調査1~3年
13日(水)	身体測定2年 甲状腺検査に関する授業(県立医大から)	22日(金)	放射線被曝検査3年
14日(水)	身体測定3年 雅楽教室3年 普通救命講習2年	23日(土)	新入生説明会・在校生登校日
		25日(月)	繰り替え休業日
		26日(火)	放射線被曝検査1年

家族団らんの楽しい時をお過ごし下さい どうぞ良いお年を

